













NP 1º/23 Abril | JOSÉ BELLO Rally Islas Canarias

José Bello y Cristian González disputarán su primer Rally Islas Canarias, una prueba de carácter internacional

24/4/2023



El piloto tinerfeño volverá a tomar los mandos de un Peugeot 208 Rally4 del equipo Sports & You Canarias, la misma escuadra con la que ya estuvo presente en los rallies Isla Tenerife y Villa de Adeje del año pasado. En la cita del FIA European Rally Championship y el Supercampeonato de España, que se disputará del 4 al 6 de mayo, le acompañará Cristian González.



La primera semana del mes de mayo está marcada en rojo en el calendario de los aficionados. Del 4 al 6 del próximo mes, el Rally Islas Canarias colmará las ganas de automovilismo de los miles de aficionados que acuden a presenciar esta cita que, una temporada más, vuelve a ser puntuable para el FIA European Rally Championship (FIA ERC) y el Supercampeonato de España (S-CER).

En ella estarán, por primera vez, José Bello y Cristian González. El piloto tinerfeño es uno de los inscritos en esta emblemática cita, una prueba en la que tomará la partida con un Peugeot 208 Rally4 del equipo Sports & You Canarias. La máquina no es nueva para Bello, ya que en 2022 pudo realizar dos rallies en la recta final de la temporada, primero con motivo del 'Isla Tenerife' y posteriormente con el 'Villa de Adeje'.

"La experiencia del año pasado fue muy positiva; el coche nos encantó y lo cierto es que estuvimos cómodos rodando en los tramos de casa", apunta José Bello. "Después de trabajar en la pretemporada, vamos a cumplir uno de nuestros sueños: disputar el Rally Islas Canarias, una de las pruebas más importantes a nivel internacional", señala el piloto tinerfeño. "El objetivo no es otro que sumar esta importante experiencia, a la espera de ver qué más podemos hacer a lo largo del año", especifica.

De hecho, el Rally Islas Canarias será su primera prueba de la temporada. El propósito es trabajar en todas las áreas posibles para disputar algunas citas más en el archipiélago canario, siempre con el Peugeot 208 Rally4 que utilizará la próxima semana.

El equipo de José Bello cuenta con el apoyo de Grado Instalaciones, Ángel Bello, FerroGrupo, Karltec Servicios, Amorela Beauty Salón, Kukimbia Shop, Carnicería – Charcutería Rivher, Muebles MLC, Only Man Santi Pérez – Barbershop, Bar Baldo, Artemi Motor – Taller de Mecánica, además de la colaboración de la Asociación Pequeño Valiente, Sports & You Canarias, ZH Motorsport y Escudería Hierro Sur.











